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Istituto Comprensivo Statale “Carlo Alberto Dalla Chiesa” – Roma 
 

VERBALE N. 2 

  

CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 17/01/2025 

  

Il giorno 17 del mese di gennaio dell’anno 2025, alle ore 16:30, in videoconferenza tramite collegamento su 

piattaforma Workspace, su prima convocazione del Presidente del 13/01/2025, il Consiglio d’Istituto si è 

riunito per discutere e deliberare sui seguenti punti posti all’o.d.g.:  

 

1- Verbale Consiglio d’Istituto del 20 Dicembre 2024; 

2- Programma annuale E.F. 2025 

3- Fondo minute spese E.F. 2025; 

4- Ratifica dimissioni docente Jessica Mandarà e contestuale nomina docente Francesca Morelli; 

5- Varie ed eventuali 

 

All'appello nominale, risulta la seguente situazione presenze-assenze:  

 

  Presente   Assente   

Dirigente  Maria Elisa Giuntella X  

Componente  

Docenti  

Daniela Bergagna X  

Rita Stefania Ceglie X  

Silvia Gualtieri X  

Francesca Morelli X  

Patrizia Signorello X  

Maria Serena Testasecca X  

Elena Uberti X  

Daniele Zollo X  

 Presidente Maria Bianco X  

 

 

Componente  

 Genitori 

Roberta Caprioli X  

Marta Caruso X  

Pier Luigi Cerasoli X  

Laura Checchi X  

Manuela Menniti X  

Marta Schifano X  

Giulia Valentini X  

Componente 

ATA  
Marta Casciello X  

Claudio Lumacchini X  

  

Il Presidente sig.ra Bianco, constatato il raggiungimento del numero legale, apre la seduta alle ore 16:30. 

Funge da segretario la docente Patrizia Signorello. 

In apertura di seduta il Dirigente Scolastico chiede al Presidente e al Consiglio di anticipare la discussione del 

punto n.4 all’o.d.g., per permettere al docente neoeletto la piena partecipazione alla seduta. Il Consiglio 

approva, quindi i punti all’o.d.g. verranno discussi nel seguente ordine:  

 

1- Ratifica dimissioni docente Jessica Mandarà e contestuale nomina docente Francesca Morelli; 

2- Verbale Consiglio d’Istituto del 20 Dicembre 2024; 

3- Programma annuale E.F. 2025; 

4- Fondo minute spese E.F. 2025; 

5- Varie ed eventuali 
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PUNTO 1 – Ratifica dimissioni docente Jessica Mandarà e contestuale nomina docente Francesca 

Morelli 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

I Consiglieri prendono atto delle dimissioni dal Consiglio della docente Jessica Mandarà e della contestuale 

nomina della docente Francesca Morelli, prima tra i candidati non eletti. 

 

PUNTO 2 – Verbale Consiglio d’Istituto del 20 Dicembre 2024 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Tutti i consiglieri hanno preso visione del verbale della seduta del Consiglio, allegata alla presente 

convocazione. Il Dirigente Scolastico e il Presidente propongono concordemente una rettifica al punto 4 

all’o.d.g. “Elezione del Presidente e del Vicepresidente”. Il testo risulta quindi emendato come di seguito 

indicato: 

Il Dirigente scolastico ricorda che la carica di Presidente è riservata ad un membro eletto della componente 

genitori e soltanto la prima seduta viene presieduta in via eccezionale dal Dirigente Scolastico. Il Dirigente 

Scolastico espone i compiti del Presidente del Consiglio d’istituto e invita i rappresentanti della componente 

genitori a porre la propria candidatura. Si candidano i consiglieri Menniti e Bianco. Si apre la procedura di 

voto. Il Dirigente Scolastico procede quindi allo scrutinio, dal quale risulta l’attribuzione dei seguenti voti 

validi: 

Menniti Manuela voti 6 

Bianco Maria voti 11 

Il Dirigente scolastico ricorda che anche la carica di Vicepresidente è riservata ad un membro eletto della 

componente genitori. Il Presidente del Consiglio neoeletto propone che svolga la funzione di Vicepresidente il 

membro più anziano tra i consiglieri della componente genitori presenti alla seduta. 

Il Presidente pone in votazione il seguente punto all’o.d.g.: “Elezione del Presidente e del Vicepresidente”.>> 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto  

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Preso atto della rettifica proposta dal Dirigente Scolastico e dal Presidente 

Delibera 
all’unanimità dei presenti, l’approvazione del verbale della seduta del Consiglio del 20/12/2024  

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.19 ; Favorevoli n.19 ; Contrari n. 0 ; astenuti n. 0 .  

DELIBERA N. 2.2 del 17/01/2025 “Verbale Consiglio d’Istituto del 20 Dicembre 2024”.  

 

PUNTO 3 – Programma annuale E.F. 2025 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il Dirigente Scolastico illustra diffusamente il Programma Annuale E.F. 2025, già esaminato e approvato  dalla 

Giunta Esecutiva e ricevuto dai consiglieri in allegato alla presente convocazione. 

Il Presidente invita quindi i consiglieri al voto. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto  
-  Ascoltato l’intervento del Dirigente scolastico e la discussione che ne è seguita; 

-  Visti: 

 Legge di Riforma del sistema nazionale di istruzione e formazione n° 107 del 13/7/2015 

 Nota MIM Dipartimento per le risorse, l’organizzazione e l’innovazione digitale Direzione generale 

per l’edilizia scolastica, le risorse e il supporto alle istituzioni scolastiche Ex Ufficio VII- Direzione 

Generale per le Risorse Umane e Finanziarie prot. n. 36704 del 30 settembre 2024 - A.S. 2024/25. 

Comunicazione preventiva del Programma Annuale 2025-periodo gennaio-agosto 2025 

 Nota MIM Dipartimento per le risorse, l’organizzazione e l’innovazione digitale prot. n. 0008235 del 

26/11/2024 inerente alle tempistiche per la predisposizione e approvazione del Programma Annuale 

2025 

 D.I. n. 129 del 28/8/2018 “Regolamento recante istruzioni generali sulla gestione amm.vo-contabile 

delle istituzioni scolastiche, ai sensi dell’art. 1, comma 143, della Legge n. 107 del 13/7/2015  
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 Nota MIUR Direzione Generale per le Risorse Umane e Finanziarie prot. n. 25674 del 20/12/2018 

“Nuovo Piano dei Conti e nuovi Schemi di Bilancio delle Istituzioni scolastiche” 

 Nota MIUR Direzione Generale per le Risorse Umane e Finanziarie prot. n. 74 del 5/1/2019 “Decreto 

n. 129 del 28/8/2018…Orientamenti interpretativi” 

 Nota MIUR Direzione Generale per le Risorse Umane e Finanziarie prot. 2348 del 6/2/2019 

“Aggiornamento Piano dei Conti” 

 Preso atto che l'avanzo di amministrazione presunto al 31/12/2024 ammonta ad € 259.064,82 

 Accertata la sussistenza di finanziamenti e contributi da parte di Enti, Istituzioni e privati 

 Richiamato il PTOF 

 Proposta della Giunta Esecutiva  

 Documentazione prodotta al Consiglio 

 Informazione del Dirigente scolastico 

Delibera 

All’unanimità dei presenti l’approvazione del Programma annuale E.F. 2025 e della relazione di 

accompagnamento, secondo quanto predisposto dal Dirigente Scolastico, contenuto nell’apposita modulistica 

ministeriale. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.19 ; Favorevoli n.19 ; Contrari n. 0 ; astenuti n. 0 .  

DELIBERA N. 2.3 del 17/01/2025 “Programma annuale E.F. 2025”.  

                                 

PUNTO 4 – Fondo minute spese E.F. 2025 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il Dirigente Scolastico, sentita la D.S.G.A. e vista la proposta della G.E., propone di stabilire il fondo per le 

minute spese nella cifra di € 200,00 e l’importo massimo di € 35,00 della singola spesa. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto  
Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico); 
Visto il D.I. n. 129 del 28/8/2018 “Regolamento recante istruzioni generali sulla gestione amm.vo-contabile 

delle istituzioni scolastiche, ai sensi dell’art. 1, comma 143, della Legge n. 107 del 13/7/2015  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico; 

Considerata la proposta della G.E.,  

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’approvazione della cifra di € 200,00 quale Fondo per le minute spese E.F. 2025 

e l’importo massimo di € 35,00 della singola spesa. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.19 ; Favorevoli n.19 ; Contrari n. 0 ; astenuti n. 0 .  

DELIBERA N. 2.4 del 17/01/2025 “Fondo minute spese E.F. 2025”.  

 

 

PUNTO 5– Varie ed eventuali 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

1) Il Dirigente Scolastico sollecita i consiglieri membri della commissione per la revisione del 

Regolamento di Istituto ad incontrarsi in tempi brevi, vista l’impellente necessità di intervenire, con 

indicazioni più puntuali e precise, su molti articoli e parti del Regolamento stesso. 

2) I genitori del plesso Ferrari chiedono quando avrà inizio il progetto di teatro con esperto esterno. 

Risponde la docente Bergagna, informando che i tempi lunghi di raccolta delle adesioni, da parte dei 

docenti e delle famiglie, non hanno permesso di concludere il contratto con il Programma Annuale 

2024; il progetto, quindi, potrà essere attivato nell’ambito del Programma Annuale 2025 appena 

approvato dal Consiglio. 

3) La consigliera Schifano propone  al Dirigente e al Consiglio  di supportare ,con l’appoggio delle 

famiglie ,l’azione della scuola  e sollecitare  il Municipio VIII, , al fine di ottenere la realizzazione degli 

urgenti lavori di ristrutturazione della palestra del plesso Europa . 
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Il Dirigente ringrazia per la collaborazione dimostrata dalla componente genitori e dai rappresentanti del 

plesso Europa. 

 

 

 

Esauriti gli argomenti in discussione il Presidente dichiara sciolta la seduta alle ore 18:00. 

 

 Il segretario                                                                                            Il Presidente   

            Patrizia Signorello                                                                                      Maria Bianco                                                                                  

                                                                                      

 

 

 


